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Aos quinze dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezesseis, na Casa dos 

Conselhos Augusto Ângelo Zanatta, situada a Avenida Koeler, 260 – Centro Petrópolis- 

RJ, realizou-se a reunião extraordinária do Conselho Municipal de Educação - COMED, 

com a presença dos seguintes conselheiros, representantes do executivo municipal: 

Rosângela Stumpf de Lima, Thiago Monteiro Silva Pires ;representantes da Secretaria 

de Educação: Mônica Vieira Freitas, Adriana Regina de Paula, Adriana Pereira da C. de 

Mendonça Salim, Samea Azara de Carvalho, Lucimeri de Lima Carvalho; representantes 

de Associações de Classe: Claudete Neves Bernardo (SEPE); representante da 

Coordenação Regional Serrana: Claudette Maria Veiga; representantes de classe: 

Maria de Fátima F. Burger de Mendonça (SINPRO) e Claudete Neves Bernardo (SEPE);   

representante de pais/ responsáveis: Sônia Cristina Vasconcellos Mello Machado; 

representante de organizações sociais: Josiane da Silva Fausto ( CDDH). A reunião 

ordinária teve início às 15 horas e quinze minutos, após verificação do quórum.  A Vice 

Presidente Rosângela Stumpf, justificou a ausência da Presidente Maria Elisa e 

coordenou os trabalhos de revisão do Regimento do COMED, de acordo com o que foi 

deliberado na última reunião ordinária.  Vale ressaltar que, todos os conselheiros 

receberam a cópia do Regimento e do Regulamento do COMED, para apreciação. A 

Conselheira Maria de Fátima demonstrou sua preocupação com a ausência da 

sociedade civil nas reuniões, principalmente quando se trata de assuntos de tanta  

importância para o COMED.  Citou ainda que, o conselho deveria definir nesse novo 

Regimento, sobre a Presidente do COMED nunca ser a Secretária de Educação.  A Vice 

Presidente lembrou que todos os conselheiros foram chamados para essa reunião, no 

decorrer da semana, por quatro vezes.  Sobre os itens existentes no Regimento e 

Regulamento serão avaliados e aprovados pelo plenário, com vistas a atender o 

princípio democrático.  Quanto à presidência do conselho, com base ao melhor 

acompanhamento do PME, a presidente já havia manifestado esse desejo.  Após 

amplo debate do Regimento e do Regulamento até o Art. 5º, a sessão foi encerrada, 

sendo marcada nova reunião para a próxima segunda-feira, dia 22/08 no mesmo local 

e horário, para continuidade da revisão do documento. 

E por não haver mais nada a tratar, a Vice Presidente Rosângela Stumpf agradece a 

presença de todos e encerra a reunião às 17 horas. 

_____________________                                                     __________________________ 

Maria Elisa P. da Costa Badia                                                    Rosângela Stumpf de Lima 

     Presidente do COMED                                                          Vice-presidente do COMED 

_______________________ 

Lucimeri de Lima Carvalho 

Secretária Geral do COMED 



 


